

Datum:	13.06.2022
Ort:	Hybrid (online-Präsenz)
Anwesende:	Joël Paz, Paul Dahlheim, Marcel Rettig, Sarah Klee, Carsten Pohluda, Erik Dyka, Sascha Kuhn, Leah Fischer, Paul Herrmann, Fynn Kästel, Manuel Garcia, David Schell
Gäste:	Fabian Suske, Delbin Altmayer, Jasin Aferkou
Stimmberechtigte zu Sitzungsbeginn:	11 von 12
Sitzungsleitung:	Paul Dahlheim
Protokoll:	Jasin Aferkou
Sitzungsdauer:	18:20 Uhr bis 20:00 Uhr

Abstimmungen sind in diesem Protokoll in der Reihenfolge (Ja / Nein / Enthaltung) aufgeführt. Bei mehreren Varianten ist die Anzahl der Stimmen in Klammern aufgeführt.

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

7 von 8 Referenten, 4 von 4 Vorständen anwesend, somit 11 Stimmberechtigte und Beschlussfähigkeit erreicht.

2. Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

3. Post, E-Mail

- Flyer Symposium 3D Druck
- Seminar für gewählte Vertreter der Studierendenschaft im Oktober
- Studierendenwerk hat neue Website
- VDI: Änderungsmail, jemand sollte antworten. Brauchen Licht für Veranstaltung im A-Bau am 23.09.22 - Fabian kümmert sich darum.
- Unifest wollen via Verteiler werben: Wird an die Fachschaften weitergeleitet.
- Career Night Bestellung: erledigt

4. Termine, ToDo

Datum	Veranstaltung	Anmerkungen
22.06.	Campusfest	
17.-18.06.	Unifest	



23.06.	AStA-Kino	
24.06.	Parkplatzfest	
24.06.	Helferfest	
22.07.	Semester Closing	
24.07.?	Sommerfest intern	Datum nur Vorschlag, lockeres Treffen
	Semester Opening	Erik kümmert sich

5. Verbesserung vom Verleih

- Hiwi Job daraus machen? Übernimmt Organisation und sorgt dafür, dass alles bereitgelegt wird, Referenten führen Verleih weiterhin aus.
- Vermutlich wird Leihgebühr nötig.
- Stimmungsbild: niemand gegen Hiwi

6. Kanzler-Gespräch

- Qualitätssicherungsmittel (QSM) fließen zur Zeit hauptsächlich in Bibliothek und Studium Generale.
- QSM sind für ein Jahr zweckgebunden. Studierendenschaft hat Vorschlagsrecht, dem die Hochschule nur aus rechtlichen Gründen widersprechen kann.

7. Hüttenwochenende Vorschläge WS 23/24 + Flyer Vobewo WS 22/23 + Redaktion Ersti-Info WS 22/23

- Flyer macht Manuel.
- Der AStA beschließt ein Vorbereitungswochenende von 15.-17.09.23 zu veranstalten und dafür eine Unterkunft anzumieten.
- Hierfür wurde entschieden:
 - o 1. Prio: Vergratenes Wirtshaus
 - o 2. Prio: Geschwister Scholl Haus
 - o 3. Prio: Turnerheim
- Ersti-Info machen Manuel, Philippe und Jasin.

8. Recap GPN Licht-Workshop

- Workshop wird es noch einmal geben.



- sehr informativ, für jeden Kenntnisstand
- Besuch sehr zu empfehlen.

9. Boden zwischen F und M macht zu viel Staub

- Bodenschutzplatten aus gewerblichen Einnahmen finanzieren für zukünftige Raves?
- Schützen Wiese und weniger Staub.
- Wieviel sie kosten und wo man sie lagern kann, muss geklärt werden.

10. Anschaffungen

- Keine Anschaffungen

11. Anliegen Fachschaften

- Keine Anliegen

12. Sonstiges

- Gebühr Nebelfluid: Wir kaufen Nebelfluid aus gewerblichen Mitteln, Verbrauch aus Verleih ist nicht relevant.
- Rechnungsprüfung in Ichringen - Unterlagen müssen mit dem Auto hingefahren werden, wer das macht bekommt eine Kilometerpauschale.

gez.

Protokoll

Sitzungsleitung